

Hizbulah renueva permanente apoyo a Palestina y su resistencia



Foto: PL

Beirut, 20 ene (RHC) La Resistencia de Líbano (Hizbulah) renovó este lunes la afirmación de apoyar permanentemente al pueblo de Palestina y su resistencia en la lucha por la liberación y la dignidad frente a la ocupación.

En un mensaje de felicitación por el alto al fuego, el movimiento político y militar libanés enfatizó que esta victoria es la culminación de la resistencia heroica que mantuvo su firmeza durante más de 15 meses desde el inicio de la epopeya Diluvio de Al-Aqsa.

De acuerdo con Hizbulah, el triunfo de Gaza constituye un ejemplo a seguir en la confrontación contra la agresión sionista-estadounidense en la región.

En su declaración, reafirmó la opción de la Resistencia como la única capaz de disuadir la ocupación israelí y frustrar sus planes agresivos.

Al mismo tiempo, consideró que alcanzar un acuerdo imponiendo las condiciones de la Resistencia y sin renunciar a los derechos del pueblo palestino representa una victoria política que se suma al logro militar.

La Resistencia palestina demostró durante esta batalla que es fuerte y capaz de quebrar la arrogancia y el poderío del enemigo sionista, a pesar de todos sus crímenes, destacó.

Hizbulah resaltó que la victoria fue posible gracias a la Resistencia, la constancia y la paciencia del pueblo palestino: niños, mujeres, ancianos y hombres, y gracias a la sangre de los mártires.

En primera línea, evocó a los líderes Ismail Haniyeh y Yahya Sinwar, quienes encabezaron los campos del honor y el sacrificio en la lucha contra la ocupación.

Para la Resistencia libanesa, los crímenes y el genocidio cometidos por Israel, en complicidad con Estados Unidos, durante esta guerra permanecerán como un testimonio histórico de la barbarie de esta entidad.

En el comunicado, resaltó los esfuerzos de las fuerzas de los frentes de apoyo, «socios de esta gran victoria, que desempeñaron un papel crucial en respaldar a la resistencia y fortalecer su firmeza».

Saludó a Irán, que fue un pilar fundamental en la resistencia y soportó todas las presiones y riesgos en favor de Palestina, así como a Iraq, cuyas aeronaves y misiles no cesaron y superaron todos los obstáculos en apoyo a Gaza.

También, elogió la fuerza y el coraje de los hermanos de Ansar Allah de Yemen que impusieron un asedio a la entidad sionista y desafiaron a las flotas de los principales países para respaldar la causa palestina.

Además, evocó a los líderes de Hizbulah, Hassan Nasrallah y Hashem Safi al-Din, quienes juntos a los combatientes y el pueblo libanés honraron la defensa de Palestina con toda fuerza.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/374520-hizbulah-renueva-permanente-apoyo-a-palestina-y-su-resistencia>



Radio Habana Cuba